
In der Geiststraße befinden sich zahlreiche Einzelhandelsbetriebe und 
Dienstleistungsunternehmen. Die Straße ist darüber hinaus eine Hauptroute für den 
Radverkehr. Inzwischen sind erfreulicherweise im Stadtgebiet viele neue 
Fahrradabstellanlagen errichtet worden, hier fehlt es leider immer noch genügend sicheren 
Fahrradbügeln. Wir regen daher an, weitere Fahrradabstellanlagen in der Geiststraße zu 
errichten. Mit Blick auf den teilweise schmalen Gehweg regen wir insbesondere an, einige 
der öffentliche Pkw-Stellplätze – wie auch schon an anderer Stelle so geschehen – mit 
Fahrradabstellbügeln zu bestücken und künftig als Fahrradabstellplätze zu nutzen. 
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